

Afin d'être utile aux futurs candidats, nous publions de nouveau la liste des manuels que le Bureau a spécialement recommandés aux aspirants et aux aspirantes :

Manuel des Bienséances, par l'abbé Th.-G. Rouleau ; *Recueil sur diverses matières*, par les sœurs de la Providence ; *Style épistolaire* par l'auteur des *Paillettes d'or* ; *Pédagogie pratique et théorique*, par MM. Rouleau, Magnan et Ahern ; *Organisation politique et administrative du Canada*, par C.-J. Magnan ; *La Tenue des livres*, par M. J. Ahern, en anglais et en français.

LES ECOLES CATHOLIQUES DE WINNIPEG

Communication de l'archevêché de Saint-Boniface

NOS cinq écoles catholiques de Winnipeg fonctionnent, comme les années passées, sous la direction des bonnes Sœurs de Jésus-Marie et des chers Frères de la Société de Marie de Paris, avec un plus grand nombre d'enfants que jamais.

Seulement, le gouvernement et la ville ne donnent pas un sou.

Où prendre les ressources pour les faire fonctionner ?

Les catholiques continuent de payer des taxes pour les écoles publiques.

Toutes les démarches faites jusqu'ici, ont eu pour but d'obtenir à Winnipeg un *modus vivendi* analogue à celui qui existe dans les campagnes au sein des centres catholiques, en acceptant l'obligation de laisser inspecter nos écoles et de fournir des maîtres brevetés.

Il n'a jamais été question de renvoyer les Frères et les Sœurs, ni de les faire renoncer à leur costume, ni de jeter les enfants catholiques dans les écoles publiques avec les enfants protestants.